

# Tratar de ayudar como lo hizo Jesús

Emilie T., 11 años,  
Jutlandia  
Septentrional,  
Dinamarca



El profeta dice que al Señor le agrada el esfuerzo así que, para tratar de ser como Jesús, ayudo cuando veo una necesidad. Cuando estábamos en casa durante la cuarentena, ayudé a mi madre a hacer una pequeña escuela para mis dos hermanos menores, que tienen autismo. Hice pequeñas asignaciones y los ayudé.

Sigo a Jesús al asistir a la Iglesia y hacer las cosas que aprendo en la Primaria y en la noche de hogar. Intento ser amable con los demás, aunque a veces es difícil. Soy un buen ejemplo para mis amigos de la escuela al no decir malas palabras. Trato de aprender de mis errores. Oro para obtener la inspiración y la fortaleza que necesito. Sé que cuando ore, obtendré una respuesta y el Espíritu Santo la confirmará dándome un sentimiento de calidez.



La oración es una buena forma de ayudar a los demás. Cuando mi abuelo estaba en el hospital y no sabíamos qué le pasaba, oré por él. Entonces mi padre recibió una llamada telefónica en la que le dijeron que mi abuelo estaría bien. Me alegré mucho, y mi abuelo pudo sentir que yo había orado por él. No siempre obtenemos respuestas tan rápidamente, pero sé que Dios nos ayudará a estar tranquilos mientras esperamos.

